

16 Provinces

Ogooué-Maritime/Commune de Gamba/Session municipale

Le projet de budget primitif arrêté à 1.233.178.551 F



Le maire Clotilde Chantal Boumba Louey dirigeant les débats.



Les conseillers municipaux à la sortie de leurs travaux.

Photo : Sidonie Ambonguilla

Photo : Sidonie Ambonguilla

Fidèle AFANOU EDEMBE
Gamba / Gabon

RÉUNIS, le 18 avril dernier, en session ordinaire pour examiner le projet de budget primitif pour l'année 2016, les conseillers municipaux de la commune de Gamba en ont profité pour passer également

en revue le compte administratif de l'année 2014. La session s'est ouverte par une minute de silence en hommage à Louis-Marie Koumba, ancien chef de quartier de Plaine IV, récemment décédé. Ensuite, la mairesse de la commune, Clotilde Chantal Boumba Louey, a rassuré d'entrée en déclarant que «

la particularité de cette année n'entachera rien la sérénité et la qualité des échanges, qui caractérisent traditionnellement ces travaux». Elle a été entendue, eu regard à la sérénité qui a régné pendant les débats et les riches contributions des conseillers issus des quatre formations politiques repré-

sentés au Conseil, à savoir le Parti démocratique gabonais (PDG), l'Union du peuple gabonais (UPG), le Parti pour la démocratie et la solidarité sociale (PDS) et l'Alliance démocratique et républicaine (Adere). Au nombre des projets soumis aux délibérations des conseillers, l'exécutif municipal a souhaité mettre l'accent

sur les voiries et les équipements communautaires. Finalement, c'est à l'unanimité des vingt-neuf conseillers communaux que le projet de budget primitif pour l'année 2016 a été voté en recettes et en dépenses à un milliard deux cent trente-trois millions cent soixante-dix-huit mille cinq cent cin-

quante et un (1.233.178.551) francs, contre un milliard trois cent onze millions quatre cent cinq mille six cent quatre-vingt six (1 311 405 686) francs en 2015. Soit une baisse de soixante dix-huit millions deux cent vingt-cinq mille cent trente cinq (78 225 135) francs.

**Estuaire/Département du Komo-Mondah/Caravane du PDG à Ntoum
Mobilisation pour la victoire d'Ali Bongo Ondimba à la Présidentielle de 2016**

PSNB
Ntoum/Gabon

LA classe politique du Parti démocratique gabonais (PDG) de la province de l'Estuaire, conduite par le membre du Comité permanent, Paul Biyoghe Mba, s'est rendue dernièrement dans la commune de Ntoum, pour échanger avec les militantes et militants du premier siège du Komo-Mondah, à la faveur de la célébration en différé du 48e anniversaire de leur parti. Ces derniers ont tenu à donner le meilleur d'eux-mêmes, conférant ainsi un cachet particulier à l'événement, qui a été placé sous le signe de la mobilisation pour la victoire d'Ali Bongo Ondimba à l'élection présidentielle de 2016. Six allocutions ont marqué cette cérémonie, après l'exécution de l'hymne du parti. Du secrétaire départemental Christophe Nze Mba, au membre du Comité permanent Paul Biyoghe Mba, en passant par Flavienne Sembe (qui a lu la motion de soutien des militants du Komo-Mondah à Ali Bongo Ondimba), le



Julien Nkoghe Bekale, député du 1er siège du Komo-Mondah.

Photo : PSZB



La classe politique de l'Estuaire, conduite par Paul Biyoghe Mba (2e à droite).

Photo : PSZB

membre du Bureau politique Christophe Akagha Mba, le sénateur du Komo-Mondah Emmanuel Nze Bekale, ou encore le député du 1er siège Julien Nkoghe Bekale, le sentiment exprimé était celui de joie immense, mais aussi d'une certaine tristesse. « Nous sommes dans la joie parce que nous recevons, ce jour, la classe politique de l'Estuaire qui, par la même occasion célèbre l'unité retrouvée des filles et fils de la province. Nous sommes aussi dans la joie, parce que nous avons appris, avec grand soulagement, que le Distingué camarade Ali Bongo Ondimba a été investi par notre parti,



Les groupes socioculturels étaient au rendez-vous.

Photo : PSZB

comme l'unique candidat à la prochaine élection présidentielle», soulignera M. Nkoghe

Bekale. Avant de déplorer le triste spectacle minable qui se déroule sous leurs yeux.

Avec leurs anciens camarades qui, hier encore, vantaient les mérites et les réussites d'Ali Bongo Ondimba, sont devenus ses pires pourfendeurs. « Ceux qui, hier encore, clamaient, urbi et orbi, leur fidélité et leur loyauté à Ali Bongo Ondimba, après s'être repu de privilèges, à coup d'hypocrisie et de duplicité, ne se gênent nullement et sans scrupules de le trahir aujourd'hui. La vérité est au grand jour ! Les masques sont tombés », a lancé le député du 1er siège du Komo Mondah. Avant d'ajouter : « chers militants, nous devons demeurer vigilants et démasquer ceux

qui sont encore tapis dans l'ombre, profitant de leurs fonctions, pour mieux endormir la proie. Nous, à l'Estuaire, ne sommes pas surpris de ces attitudes de fourberie de ces anciens camarades qui ont bâti leur carrière sur le mensonge, l'hypocrisie et la duplicité. Nous, à l'Estuaire, confirmons nos paroles et nos actes ! ». L'orateur a rappelé qu'il y a un seul PDG, le PDG présidé par Ali Bongo Ondimba. « Il y aura des usurpateurs qui viendront, de jour comme de nuit, vous dire qu'ils sont du PDG d'Omar Bongo ou Héritage et Modernité. Ce sont des spoliateurs des héritages. Les anciens camarades veulent semer le doute et la confusion dans vos esprits. Ils veulent jouer sur les peurs et sur une prétendue idée qu'ils sont plus Gabonais que les autres. Nous devons nous opposer avec la dernière énergie à ces fossoyeurs de l'unité nationale », a-t-il lancé. Il a rappelé aux militants qu'il n'y a qu'un seul et unique candidat, qui s'appelle Ali Bongo Ondimba. « C'est lui et lui seul qui est le porte-étendard, le porte flambeau du PDG ».